



v.l.n.r.: Rudi, Goggi, Tim, Gerry und Chri

Die Studienvertretung Telematik stellt sich vor

Wozu in eine Wahlkabine gehen und ein Kreuz machen, wenn man eigentlich keine Ahnung hat, wen man dort ankreuzt? Die nächsten paar Zeilen sollen dagegen Abhilfe schaffen.

Florian Grubinger

Ich komme aus Wattens in Tirol und bin seit zwei Jahren in der Basisgruppe Telematik tätig. Basisgruppe bedeutet für mich sich für euch einzusetzen und Lösungen für Probleme im Studium, wie beispielsweise Studienpläne, Raumsituation und Vortragende zu finden und durchzusetzen. Die Arbeit einer erfolgreichen Studienvertretung setzt nicht nur Engagement und Hartnäckigkeit voraus, sondern stützt sich vor allem auf ein eingespieltes Team. Ich hoffe ihr schenkt mir und unserem Team euer Vertrauen und nehmt euer Wahlrecht in Anspruch.

Timotheus Hell

Ich bin das zweite Jahr in der Basisgruppe. Auch für die nächsten zwei Jahre will ich mich für das Telematikstudium und seine Studierenden einsetzen: Ansprechpartner für Probleme sein, Lösungen finden, mit Vortragenden und Verantwortlichen reden. Alles mit dem Ziel, das Telematikstudium als Ganzes und für jeden einzelnen zu verbessern.

Christian Loder

Ich komme aus Kapfenberg. Ich lebe seit vier Jahren in Graz und studiere seit zwei Jahren Telematik. Mein Ziel ist es für die Studierenden da zu sein. Tauchen Fragen per Mail oder an mich persönlich auf, werde ich sie nach bestem (Ge-)Wissen beantworten. Ich habe vor, den Vortragenden klar zu machen, was die Studierenden wollen. Diese Anliegen will ich natürlich auch umsetzen.

Rudi Weißenbacher

Hallo! Ich arbeite schon seit einiger Zeit in der Basisgruppe Telematik. Als eine meiner Hauptaufgaben sehe ich das Erstsemestrigentutorium und die Beratung von Studierenden. Als ich am Anfang meines Studiums nach Graz kam war ich froh, Leute anzutreffen, die mir weiterhelfen konnten und sich auch um das soziale Miteinander kümmerten.

Deshalb möchte ich diese Arbeit weiterführen und auch andere dazu motivieren, aktiv ihr Studium zu gestalten und

etwas zu bewegen. Also Leute, bitte geht Papierwählen und überlasst nicht dem „Bundestrojaner“ eure Stimme!

Gerald Zöhrer

Hallo! Ich bin 21 Jahre alt und komme aus der Weststeiermark. Auf der TU und damit auch in der Basisgruppe Telematik bin ich seit über drei Jahren, in denen ich zahlreiche Erfahrung-en in Bezug auf das effektive Vertreten von Studierenden-interessen machen durfte. Seit zwei Jahren bin ich auch offiziell mitverantwortlich für das Geschehen innerhalb der Gruppe und habe in der kommenden Periode vor weiterhin aktiv und verantwortungsbewusst mitzuarbeiten um zukünftig auftretende Probleme und Herausforderungen zu meistern.

Ich hoffe, dass ihr mir auch für die Zukunft euer Vertrauen schenkt und würde mich über eine hohe Wahlbeteiligung sehr freuen.